



Noah Lyles ganó los 100 metros en el XIX Campeonato Mundial de Atletismo. Foto: Jit

El estadounidense Noah Lyles ganó este 20 de agosto los 100 metros en el XIX Campeonato Mundial de Atletismo 2023, pero quedó a deber al no lograr la marca que había pronosticado a los cuatro vientos y que hubiese significado el récord mundial.

La afición está acostumbrada a los alardes del nacido en Florida hace 26 años, unas veces frente a las cámaras y micrófonos, y otras a través de las redes sociales de internet. Se reiteran, aunque esta vez habrá que reconocerle el acierto sobre su coronación.

La entrada a la meta fijó su nueva marca personal en 9.83 segundos, tras una remontada digna de reconocimiento. Su discreto arranque hizo pensar en un ridículo mayúsculo, que se diluyó cuando quedó claro que su compatriota Christian Coleman se había quedado "sin combustible".

La situación fue aprovechada también por **el joven botsuanés Letsile Tebogo (9.88)**, quien se convirtió en el primer africano presente en un podio mundialista en el hectómetro. El británico Zharnel Hughes se

apoderó del metal de bronce con el mismo tiempo, aunque solo la tecnología pudo definir su ventaja sobre el jamaicano Oblique Sevilla.

Más allá del tiempo añorado, Lyles se apoderó del decimosegundo trono de los estadounidenses en esta distancia, el cuarto consecutivo desde el retiro del extraclase jamaicano Usain Bolt.

El todavía recordista mundial y olímpico ganó por última vez en Pekín 2015. Luego, los nortños han garantizado el reinado con una sucesión de figuras... El polémico Justin Gatlin (2017), Coleman (2019), Fred Kerley (2022) y Noah Lyles (2023) se han encargado de devolver a Estados Unidos la hegemonía en la velocidad.

También pasará a la historia Tebogo y no solo por su inédita hazaña. Con apenas 20 de años de edad lo valoran como el sustituto natural de Bolt, capaz de convertirse en ícono de las distancias estrellas de este deporte.

La calurosa noche también deparó buenos momentos para la saltadora de longitud serbia Ivana Vuleta y el martillista canadiense Etham Katzberg.

Ella festejó su primera corona a este nivel con 7,14 metros, observada desde el palco de honor por el presidente de su país, Aleksandar Vucic. Para Katzberg, de apenas 21 "abrilés", la sorpresa vino acompañada de un récord nacional gracias a envío de 81,25 metros que dejó sin opciones a los favoritos polacos, dominantes en los últimos eventos grandes.

Pawel Fajdek buscaba su sexto reinado consecutivo, pero ni siquiera pudo acceder al podio. Tras el joven quedaron el campeón olímpico Wojciech Nowicki (81,01 metros), de Polonia, y el húngaro Bence Halasz (80,83), quien puso a festejar al público local.

En el heptatlón, sin definición hasta la recta final de los 800 metros, **la británica Katarina Johnson-Thompson recuperó un cetro acariciado en Doha 2019.** Selló la victoria con acumulado de 6 mil 470 puntos, apenas 20 más que la estadounidense Anna Hall. La neerlandesa Anouk Vetter (6 mil 501) se coló en el tercer escaño.

La carrera de 10 mil metros dejó claro que derrotar a Joshua Cheptegei resulta imposible por ahora. El ugandés firmó su tercer título consecutivo con tiempo de 27:51.42 minutos, que tal vez hubiese sido mejor en un entorno de menos calor.

El domingo cerró con un espectáculo de luces apreciable desde varios puntos de la ciudad, como festejo por la fundación del estado húngaro.

Estadounidense ganó en los 100 metros en Campeonato Mundial de Atletismo

Last Updated: Tuesday, 22 August 2023 09:48

Hits: 156

La celebración continuará este lunes con la disputa de cuatro finales, incluida la del triple salto para hombres. Lázaro Martínez y Cristian Nápoles estarán en la lucha por los premios.

(Con información de [Jit](#))